

**Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob/Manfred Blaser, SVP):
Gemeinderat und Nebenbeschäftigung, ab wann wird es heikel?**

Aus den Medien (Der Bund, Artikel vom 05.12.2012) konnten wir entnehmen, dass Frau Gemeinderätin Barbara Hayoz noch während ihrer Amtszeit ihre berufliche Zukunft geplant und teilweise auch bereits umgesetzt hat. Diesbezüglich zeigt Frau Gemeinderätin Hayoz einmal mehr, dass sie Zielbewusst an eine Aufgabe heran geht und diese auch umsetzt. Der Artikel hat jedoch auch einige Fragen aufgeworfen.

Deshalb möchte ich den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten.

1. Werden alle Nebenbeschäftigungen der Exekutivmitglieder im Jahresbericht erwähnt?
Wenn Nein, weshalb nicht?
2. In welchem Zeitrahmen werden Nebenbeschäftigungen einzelner Exekutivmitglieder gegenüber dem Gesamtgemeinderat und der Stadtkanzlei offengelegt?
3. Wer entscheidet über Interessenskonflikt zwischen den Parteien?

Bern, 06. Dezember 2012

Erstunterzeichnende: Roland Jakob, Manfred Blaser

Mitunterzeichnende: -